

Autor: Card. Pietro Parolin

Fecha: 17/09/2015 Pais :Vaticano

Mensaje Santo Padre tras terremoto en región de Coquimbo

El Santo Padre Francisco, apenado al conocer la noticia del fuerte terremoto que ha ocasionado víctimas, heridos y daños materiales, ofrece sufragios por el eterno descanso de los fallecidos y eleva fervientes plegarias al Señor para que conceda su consuelo a los afectados por la desgracia e inspire en todos sentimientos de esperanza cristiana y de solidaridad fraterna para superar la adversidad.

Asimismo, Su Santidad desea expresar su más sentido pésame a los familiares de los difuntos y su paterna solicitud y sentimientos de cercanía a los heridos y damnificados, mientras imparte de corazón la bendición como signo de afecto al querido pueblo chileno.

Cardenal Pietro Parolin

Secretario de Estado de Su Santidad